
専門分科会(1月29日開催)における質問に対する回答

No. 項目 委員意見 市の考え方

1
議事4
進捗状況

　自治会活動と関係なく単独で自主防災組
織を設立するところもあると聞いている。
自治会の加入率は年々低くなっているが、
それが必ずしも自治活動が衰えているとい
うことにはならないのではないかと思う。

　市の統計上、自主防災組織の結成数は連
合自治会単位や単一自治会単位となってお
り、自治会以外の組織で自主防災組織を立
ち上げている団体は単一自治会単位に含ま
れております。進捗管理シートのとおり、
自治会の加入率は低下しているものの、自
主防災組織の結成数は増加傾向にあるた
め、自治会の加入率の低下が必ずしも自治
活動が衰えているということにはならない
と考えております。
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